



KRAFT:
dasMurtal

Kraft. Das Murtal
+43 676 4737681
kraft@dasmurtal.at



Mit voller Kraft in die Zukunft

Kraft. Das Murtal - unabhängig – eigenverantwortlich – zukunftsorientiert – unternehmerisch – so heißt die Mission bis 2020

Kraft. Das Murtal mit 65 Betrieben aus den Bezirken Murau und Murtal macht sich für die 3. Phase bereit. Für die nächsten 3 Jahre sollen die Schwerpunkte „*Faktor Mensch, Wirtschaftsvernetzung & Unternehmertum und Region & Standort*“ im Vordergrund stehen. Neben einem neuen Kraft-Zukunftsteam und der neuen Ideenplattform „Kraft-Crowd“, sollen auch Aktivitäten wie die Roadshows in den Schulen, Wirtschaft zum Angreifen, der Tag der offenen Tür und viele weitere Projekte weitergeführt und umgesetzt werden. Ein Highlight soll ein gemeinsamer und verbindender Kraft-Event werden, bei dem unter anderem Personen geehrt werden, die sich besonders für die Unternehmen und die Region eingesetzt haben. Neuer junger Schwung spiegelt sich auch im neu gewählten Sprecherteam. Die gesamte Region bedankt sich bei Herrn Mag. Heinz Bartelmuss für die tatkräftige Unterstützung von der Geburtsstunde an und sein Engagement und Einsatz für das Projekt „Kraft. Das Murtal“. Selbstverständlich wird Herr Bartelmuss weiterhin mit seinem Unternehmen und seinem Wissen der Initiative beiseite stehen. Neben dem Sprecher Herrn Ing. Klaus Rainer und seinem Stellvertreter DI Heinz Gach dürfen wir Herrn Ing. Gernot Essl als weiteren Sprecher-Stellvertreter im Team sehr herzlich willkommen heißen. Als Geschäftsführer der Neuson Hydrotec GmbH in Kleinlobming ist Herr Essl schon viele Jahre aktives Mitglied bei Kraft. Das Murtal und mit seinem Einsatz ein sehr wertvoller Partner für die Region. Mit einer kraftvollen Strategie und einem schwungvollen Sprecherteam kann die Initiative „Kraft. Das Murtal“ in die nächste Phase starten.

